
 

 
 

            

Anni Christ-Dahm       Alzenau, 08.01. 2024 
Fraktionsvorsitzende der 
SPD im Stadtrat Alzenau 
 
 
Herrn Bürgermeister     cc:   Georg Grebner 
Stephan Noll               Jeanette Kaltenhauser 
                Jonas Müller 
Per E-Mail               Claudia Neumann 
                Ralph Ritter 
 
 
 
Antrag der SPD-Fraktion auf einen Sportstätten-Entwicklungsplan 
 
Sehr geehrter Herr Noll,  
lieber Stephan, liebe Kolleginnen und Kollegen Fraktionsvorsitzende, 
 
Die SPD-Fraktion beantragt, die Stadtverwaltung mit der Erstellung eines Sportstät-
ten-Entwicklungsplans zu beauftragen. Dieser ist fortzuschreiben mit dem Ziel, die 
sportliche Infrastruktur zu erhalten und zu stärken. Der Plan soll alle Alzenauer Mehr-
zweckhallen und Sportplätze im städtischen Eigentum umfassen. 
Folgende Kernelement sind dabei zu berücksichtigen: 
 

- Vergleich des Soll/Ist-Zustandes der einzelnen Sportstätten/Mehrzweckhallen 
- Abfrage der Vereins- und Bevölkerungsbedarfe 
- Sanierungs- und Erweiterungsbedarf und entsprechende Handlungsempfeh-

lung bzw. Priorisierung (Ampel) für jedes Objekt 
- Kostenschätzungen für verschiedene Sanierungsvarianten, z.B. von „das Al-

lernötigste“ bis „grundhaft saniert“ 
 
Begründung: 
 
Die städtischen Sportstätten und Mehrzweckhallen stellen für zahlreiche Vereine und 
somit für das Miteinander in unserer Stadt eine wichtige Grundlage dar. Unbestritten 
ist jedoch der offensichtliche Sanierungsbedarf und teilweise Sanierungsstau vieler 
Hallen und Sportstätten. Um für kommende städtischen Haushalte eine validere Pla-
nungsgrundlage zu schaffen und somit mehr Planungssicherheit zu erhalten, emp-
fiehlt die SPD-Fraktion die Erstellung und Fortschreibung eines Sportstätten-Entwick-
lungsplanes. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Anni Christ-Dahm 
Anni Christ-Dahm 
SPD-Fraktionsvorsitzende 


